

松風



松山市立小野小学校

令和6年7月5日

梅雨本番を迎え、すっきりとしない天気が続いています。そんな中でも、子どもたちは室内での過ごし方や遊び方を工夫し、楽しく学校生活を送っています。学習面でも、1学期のまとめの学習や復習などに励んでいます。

保護者の皆様には、新年度が始まってからこの3か月間、子どもたちの体調管理や学習の準備・見届けなど御協力いただき、大変感謝しております。来週は個別懇談もありますが、どうかよろしくお願いいたします。

7月に入り暑さがますます厳しくなります。子どもたちが、わくわくどきどきいっぱい楽しい夏休みを元気に迎えられますよう、引き続き、御協力をお願いいたします。

縦割りグループが決まりました!!

今年度の縦割り班のグループが右の表のように決まりました。この4色のグループで、運動会で競い合います。

6月5日(水)には、縦割り班結成式が行われ、それぞれのグループの代表者が自己紹介などを行うとともに、グループの団結を訴えました。

また、6月18日(火)から新しい縦割り班での掃除が始まりました。6年生の班長や副班長を中心に、毎日掃除を頑張っています。

	赤	黄	青	桃
1年	1組	2組	3組	4組
2年	3組	1組 4組	5組	2組
3年	2組	3組	4組	1組
4年	1組	2組	3組	4組 5組
5年	3組	5組	4組 2組	1組
6年	1組	2組	3組	4組



赤組



黄組



青組



桃組

7~9月の主な行事予定

7月

- (1日~5日 特別時間割)
- 5日(金) 児童生徒をまもり育てる日
- 8日(月) 委員会活動
- 9日(火)~12日(金) 個別懇談(全家庭)
- 16日(火) 支部児童会
- 17日(水) クラブ活動・避難訓練
- 18日(木) 大掃除・給食最終日
- 19日(金) 終業式
- 20日(土) 平井商店街土曜夜市パレード
- 22日(月) 市総体(水泳の部)
- 26日(金) ジュニアバンドフェスティバル

8月

- 13日(火)~16日(金) 学校閉庁日
- 24日(土) PTA奉仕作業

9月

- 2日(月) 第2学期始業式・大掃除
- 4日(水) 委員会活動
- 4日(水)~6日(金) 身体計測
- 11日(水) クラブ活動



5年生 集団宿泊活動(6月11・12日)を終えて

私の一番の思い出は、オリエンテーリングです。班のみんなと協力して、先生の特別賞をもらったのがとてもうれしかったです。そして、班のみんなと協力することで、さらに仲が深まりました。自然いっぱい場所でたくさんのことを学ぶことができ、最高の思い出ができました。

5年児童

ぼくは、今回の野外活動でいろいろなことを学びました。また、レク係として、キャンプファイヤーを盛り上げる一員となりました。友情、協力、責任、規律、信頼を守り、楽しく過ごせた活動になってよかったです。

5年児童

私は野外炊事をとても楽しみにしていました。作るのは大変だったけど、一口食べてみると、「めっちゃおいしい!!」とみんなが言っていて、もっと食べたい!!と思いました。みんなで作るカレーはすごくおいしくて最高と思いました。

5年児童

レインボーの宿泊活動では、男女関係なくオリエンテーリングや野外炊事で協力し合えたので良かったです。キャンプファイヤーでは、班の人だけでなく、クラスの人とも協力して活動できました。学校の友達との宿泊活動は初めてでとても思い出になりました。

5年児童

僕が心に残ったものは、キャンプファイヤーです。どうしてかというクラスの出し物がとても面白くて、友達との仲もより深まり、とても良い経験ができたからです。この経験を生かして、高学年として立派な行動をしていけるように頑張りたいです。

5年児童

ぼくは、6月11、12日にレインボーハイランドに行きました。カレーライス作りでは、炊事用具を運んだり、米を研いだりしました。できたカレーライスはおいしかったです。夜はあまり眠れませんでした。でも楽しかったです。

5年児童

6年生 修学旅行(5月22・23日)を終えて

平和記念資料館では、いろいろな展示物を見ました。そして、原爆や戦争の恐ろしさを感じました。みろくの里では、とても面白いアトラクションに乗れて楽しかったです。6年生のみんなと思い出をたくさん作ることができて良かったです。

6年児童

私が一番心に残ったのは、平和資料館です。原爆を受けた人の写真や原爆によって焼け焦げた物を見ると、とてもつらい気持ちになりました。資料館に行って、このような戦争が二度と起らない、平和な世界になればいいなと思いました。

6年児童

一番心に残ったのは二つあります。一つ目は原爆資料館です。原爆の写真や映像を見て悲しい気持ちになりました。二度と繰り返してはいけないと思いました。二つ目はみろくの里です。たくさん遊び、たくさん叫び、みんなとの一生の思い出ができました。

6年児童

私たち、6年生は修学旅行に行きました。宮島に着くとたくさんの鹿がいて、とてもびっくりしました。自由時間では、班のみんなでお買い物をしました。楽しい時間はすぐに終わってしまったけれど、みんなで思い出を作れて、とてもうれしかったです。

6年児童

私が一番心に残ったのは、宮島水族館です。いろいろな魚たちを見ました。特に、金魚がきれいでした。他にも小さな魚が手をつついてきて、くすぐったかったです。アシカのショーは、アシカがボールをキャッチしたのがすごかったです。楽しい思い出ができました。

6年児童